*La Société civile des auteurs multimedia rassemble réalisateurs, auteurs d'entretiens et de commentaires, écrivains, traducteurs, journalistes, vidéastes, photographes et dessinateurs. Ces créateurs font la richesse documentaire de la radiophonie, de l'audiovisuel et des nouveaux médias. La Scam les représente auprès du législateur, des producteurs et des diffuseurs. Elle discute, collecte et répartit leurs droits patrimoniaux, affirme leur droit moral et négocie leurs intérêts futurs. La Scam est au 5, avenue Vélasquez. F-75008 Paris. Téléphone 01 56 69 58 58 Fax 01 56 69 58 59 www.scam.fr



Communiqué Paris, le 30 avril 2008

Protection des sources menacée =

Libertés en danger

Concentration, censure, course au scoop, perquisition dans les rédactions, précarisation de la profession, audimat... les pressions exercées sur les journalistes pèsent de plus en plus sur la qualité de l'information. Ceux qui ont pour mission de « porter la plume dans la plaie » sont, chaque jour, confrontés à ces nouveaux diktats.

Au carrefour des actualités économique, judiciaire et politique, des signaux inquiétants se multiplient et trop souvent contredisent l'article 19 de la déclaration universelle des droits de l'Homme : « Tout individu a droit à la liberté d'opinion et d'expression, ce qui implique le droit de ne pas être inquiété pour ses opinions et celui de chercher, de recevoir et de répandre, sans considération de frontières, les informations et les idées par quelque moyen d'expression que ce soit. »

Prolongeant la journée mondiale de la liberté de la presse, et célébrant le 60^e anniversaire de la Déclaration universelle des droits de l'Homme, un débat, organisé par la commission des journalistes de la Scam, présidée par Michel Diard, rappellera aussi que le droit d'auteur est l'un des piliers de la liberté d'expression,

le mardi 27 mai à 17h30

à la Scam, 5 avenue Vélasquez 75008 Paris. DEBAT OUVERT AU PUBLIC. et en direct sur www.scam.fr/home.php

Débat animé par Pierre Bouteiller, journaliste,

avec:

Maître Henri Leclerc, avocat, président d'honneur de la Ligue des droits de l'Homme, Jean-Michel Décugis, grand reporter au Point,

Emmanuelle Perreux, présidente du Syndicat de la magistrature,

Denis Robert, écrivain et journaliste,

Denis Ruellan, professeur à l'Université de Rennes I,

Martine Simonis, secrétaire nationale de l'Association générale des journalistes professionnels de Belgique.

Information >

Véronique Blanchard : 01 56 69 58 82 Stéphane Joseph : 01 56 69 58 88